
キーワード 会員意見 事務局意見

・年３回となっているが、だいたいのスケジュールは決まっているのか。

今後の話合いの中で、基本的
には３回程度。議題によって
は柔軟に対応していきたいと
思っている。

・代理はなしで、会員はできるだけ出席していこう。

・川の駅に水道・電気・屋根は必要である。そうすれば、人は集まってくる。

今後、助任橋たもと桟橋、新
町橋河畔桟橋の設計図面をお
見せして、意見を聞き、設計
に反映したいと思っている。

・助任橋たもと桟橋に屋根はつくのか。

史跡指定のため、非常に厳し
いとは思うが、県とも協議し
ながら進めたいと思う。

・観光客が来ても、大型バスを停める場所がない。観光につながらない。

市役所は、管轄がわかれてい
て制約はあるが、我々が窓口
になって柔軟に対応していき
たい。

・ホームページは独自ドメインか、市の傘下か？

市の傘下である。

・安心してイベントをするためにも、保険は必ず入っておいてください。（会長談）

■第１回ひょうたん島川の駅連絡会での主な意見のまとめ(平成26年8月26日)

会の目的、組織図等
について

情報共有の方策とHP
案について

注）事務局意見は回答を求められた場合のみに発言しています。



・連絡会の情報のみを発信するのか。

ホームページ立上げ後も、意
見を聞きながらリニューアル
をしていく予定である。

・ホームページの管理は市がするのか。

市が管理する。

・ホームページだけでなく、紙媒体でも欲しいという意見がある。

ホームページに目途がたて
ば、広報とくしまにもスペー
スを作って情報発信していき
たいと考えているし、フリー
ぺーパー作成を考えている。

・連絡会はいつまで開かれるのか。

任期は２年で一区切りだが、
どんどん継続されていく。

・こういう場所にこういうものがあったらいいのにという意見を言う場が年３回あるのはいい
が、思いついた時に会長に個人的に話す場が欲しい。
→いつでも来てください。これからは雪だるま式に楽しいことが大きくなっていく。（会長
談）
・助任橋たもとに、野外図書館が欲しい。移動できるトラックで、徳島城跡でも自由に本が読め
るようにすると、とてもいいと思う。ロケーションがよく、読書をするのも気持ちがいいと思
う。
→私の経験上、管理をしてくれる人が１人でもいれば、実現可能である。（会長談）

・私は、ひょうたん島をディズニーランドのようにしていきたいと思っている。周遊船はIt's a
small worldといったところ。その前段階として、まずはゴミのない綺麗なまちにしないといけ
ない。

・メインの通りである徳島駅から眉山までを花でいっぱいにしたい。徳島に花街道をつくれば、
徳島駅に降りてきた人は感動しますよ。手入れをする人は大変やけど、いい街ができますよ。

情報共有の方策とHP
案について

連絡会の進め方につ
いて


